

Pengurus Yayasan Jurnalisme Peduli Sosial Gelar Halal Bi Halal Idul Fitri 1443 H

Redaktur LB - LABUHANBATU.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 9, 2022 - 20:03



Halal Bi Halal Yayasan Jurnalisme Peduli Sosial

LABUHANBATU - Masih dalam moment lebaran idul Fitri 1443 H/2022 M , Pengurus Yayasan Jurnalisme Peduli Sosial (YJPS) menggelar kegiatan Halal Bihalal, di Kantor Sekretariat Jalan Siringo Ringo, Kelurahan Sirandorung, Kecamatan Rantau Utara, Labuhanbatu, Senin (09/05/2022).

Agenda silaturahmi tersebut dilakukan untuk meningkatkan jalinan keluarga

diantara pengurus Yayasan JPS agar semakin solid dan kompak dalam melakukan kegiatan-kegiatan yang bermanfaat untuk masyarakat kedepan.

"Selaku manusia biasa, sudah pasti kita tidak terlepas dari perbuatan salah dan khilaf, oleh karena itu, melalui kegiatan halal bihalal ini, mari kita saling memaafkan satu dengan yang lain, agar kedepan kita semakin solid untuk melakukan hal-hal yang baik kepada masyarakat" ungkap ketua YJPS Junaidi Marpaung.

Dikatakan Junaidi, "Kedepan program kerja Yayasan JPS akan lebih banyak, oleh karena itu diperlukan kekompakan serta team yang solid untuk menyukseskan apa saja yang telah kita rencanakan.

"Kedepan tidak hanya kegiatan sosial yang akan kita lakukan, akan tetapi kita akan mencoba meningkatkan SDM Masyarakat melalui program program yang sudah kita susun kepada pengurus, sesuai dengan Divisi nya masing masing" Paparnya.

Dilanjutkan Junaidi, untuk ketua masing masing Divisi agar mempersiapkan program kerjanya dengan matang dan terus melakukan hal hal yang baik di tengah-tengah masyarakat.

"Semua kita harus saling bahu membahu untuk memberikan yang terbaik kepada masyarakat, mari kita tunjukkan bahwa kini keberadaan Jurnalis bisa berperan aktif untuk memberikan kemudahan terhadap masyarakat" Imbuhnya

Turut hadir pada kegiatan Halal Bihalal tersebut, Sekretaris Muchlis SE, Bendahara Bambang Afdillah SE, Divisi Sosial Muhammad Nuh Nasution, Satgas Sosial Rustam Hasibuan dan pengurus lainnya.